

БиблиоСфера



БС

журнал по библиотековедению,
библиографоведению,
книговедению
и информатике

№3, 2017

СОДЕРЖАНИЕ**БИБЛИОТЕКОВЕДЕНИЕ**

Конрад Гесснер – отец западноевропейской библиографии (к 500-летию автора «Bibliotheca Universalis»)

В. П. Леонов

3

Формирование концептуальных представлений о начальной истории библиотечного дела в работах М. И. Слуховского

Е. А. Плешкевич

8

Статус пользователя электронной библиотеки университета: разработка понятия и критериев оценки

Р. А. Барышев

15

Церковные библиотеки Западной Сибири на рубеже XIX–XX вв.

О. И. Еремеева, Н. А. Мурашова

22

Библиотечное пространство – центр культурной жизни ленинградцев в 1950-е – начале 1960-х гг.

Ф. К. Ярмолич

27

Современное состояние и тенденции развития библиотечно-информационного обслуживания в Республике Камерун

Ж. Земенге, Т. Мбила

31

Специальное событие как один из инструментов реализации PR-технологий в библиотеке

А. Ю. Сергеева, Н. А. Туранина

35

«Библиотека – территория бытования и продвижения русского языка»: особый проект научной библиотеки

Л. А. Пронина

38

Педагогические условия формирования профессиональной культуры библиотекаря

Е. А. Куриленко, Н. А. Туранина

45

КНИГОВЕДЕНИЕ

Рукописи, связанные с именем цесаревича Александра Николаевича, в составе библиотеки В. А. Жуковского

В. А. Есипова

51

Учебное чтение жителей Сибири и Дальнего Востока в конце XX – начале XXI в.

Ю. В. Тимофеева

56

CONTENTS**LIBRARY SCIENCE**

Conrad Gessner is the father of West European bibliography (to 500th anniversary of the author of «Bibliotheca Universalis»)

V. P. Leonov

Forming conceptual ideas on the librarianship early history in M. I. Slukhovsky's works

E. A. Pleshkevich

An electronic university library user's status: developing a concept and evaluation criteria

R. A. Baryshev

Church libraries in West Siberia in the XIX–XX centuries

O. I. Eremeeva, N. A. Murashova

The library space as a center of the cultural life of Leningrad citizens in the 1950s – early 1960s.

F. K. Yarmolich

Current state and tendencies of developing library-information services in the Republic of Cameroon

J. Zemengue, T. Mbila

A special event as a tool to implement PR-technologies in the library

A. Yu. Sergeeva, N. A. Turanina

«Library as a territory of the Russian language existence and promotion»: a scientific library special project

L. A. Pronina

Pedagogical conditions of forming librarian's professional culture

E. A. Kurilenko, N. A. Turanina

BIBLIOLOGY

Manuscripts in V. A. Zhukovsky's collection associated with the name of Cesarevich Alexander Nikolayevich

V. A. Esipova

Educational reading of Siberian and Far Eastern population in the late XX – early XXI centuries

Yu. V. Timofeeva

Книжное дело в Вятском крае в начале XX века		Book publishing in Vyatka region in the early XX century	
<i>Ю. В. Першина</i>	63	<i>Yu. V. Pershina</i>	
ИНФОРМАТИКА		INFORMATICS	
Роль государственных грантов в развитии армяно-российских научных связей: библиометрический анализ		The role of state grants in the Armenian-Russian scientific ties development: bibliometric analysis	
<i>Э. Г. Гзоян, А. Р. Мирзоян, С. А. Алексанян, Л. А. Оганесян, С. Р. Унанян, М. М. Меграбян, В. А. Глухов, Ш. А. Саргсян</i>	69	<i>E. G. Gzoyan, A. R. Mirzoyan, S. A. Aleksanyan, L. A. Oganesyanyan, S. R. Unanyan, M. M. Megrabyan, V. A. Glukhov, Sh. A. Sargsyan</i>	
Информационные ресурсы общественных наук. Опыт организации мониторинга		Information resources of social sciences. The experience in monitoring organizing	
<i>А. Б. Антопольский</i>	78	<i>A. B. Antopol'sky</i>	
БИБЛИОГРАФОВЕДЕНИЕ		BIBLIOGRAPHY	
Актуальные вопросы библиографии диссертаций по архитектуре как информационно-ресурсном источнике поддержки научных исследований архитектурной науки		Topical issues of dissertations' references on architecture as an information resource to support research in architectural science	
<i>И. И. Комарова, А. Л. Третьяков</i>	85	<i>I. I. Komarova, A. L. Tretyakov</i>	
МАСТЕР-КЛАСС		MASTER-CLASS	
Юджин Гарфилд и система индексации и цитирования Web of Science		Eugene Garfield and Web of Science system of citation and indexing	
<i>Е. В. Мельникова</i>	91	<i>E. V. Melnikova</i>	
ДИСКУССИИ		DISCUSSIONS	
Интеллектуальная собственность – ключ к инновациям		Intellectual property is a key for innovations	
<i>Д. М. Цукерблат</i>	95	<i>D. M. Tsukerblat</i>	
ОБЗОРЫ		SURVEYS	
Обзор методов изучения информационных потребностей ученых и специалистов		Methods review to study information needs of scientists and specialists	
<i>М. А. Плешакова, Т. А. Калюжная</i>	101	<i>M. A. Pleshakova, T. A. Kalyuzhnaya</i>	
ВЫШЛИ В СВЕТ	21	NEW BOOKS	
ГОТОВЯТСЯ К ИЗДАНИЮ	68	IN PRINT	
ИНФОРМАЦИЯ		INFORMATION	
Первый открытый межрегиональный конкурс «Книга года: Сибирь – Евразия – 2017»	94	The First Open Interregional Competition «Book of the Year: Siberia – Eurasia – 2017»	
Итоги конкурса «Книга года: Сибирь – Евразия – 2017»	100	Results of Competition «Book of the Year: Siberia – Eurasia – 2017»	